





ACTA DE LA CUARTA SESIÓN DEL CODISEC 2021 - VIRTUAL

En el Distrito de El Agustino, siendo las 17:00 horas del día jueves 29 de abril del 2021 en mérito a la convocatoria efectuada por el presidente del CODISEC 2020 y alcalde del Distrito de El Agustino señor Econ. Víctor Modesto Salcedo Ríos procedió a dar inicio a la Cuarta Sesión del CODISEC 2021 del Distrito de El Agustino, que se lleva a cabo en forma Virtual, con la participación de ilustres autoridades del Distrito, como él; Sub Prefecto, Comisarios, Comisaria de la Familia; Rep. Ministerio Público, representantes de Juntas Vecinales, Representante de Barrio Seguro Sexta Zona; en cumplimiento a lo prescrito en la Ley 27933 "Ley del Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana" el Presidente del CODISEC 2021 y Alcalde del Distrito de El Agustino señor Econ. Víctor Modesto Salcedo Ríos procedió a dar inicio a la presente reunión virtual.

- ALFREDO PALACIOS VILLANUEVA-Subprefecto del Distrito. Quiero saludar a todos los integrantes de esta Cuarta sesión virtual del CODISEC. Y en representación del señor alcalde, les doy también la bienvenida. Luego de ello pido al Comandante ® José Luis Albarrán pueda pasar lista de los integrantes del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana Luego de pasar Lista y hacer el Quorum correspondiente, se da inicio la sesión.
- JOSÉ LUIS ALBARRAN INGUNZA Grte. De Seguridad Ciudadana; antes de iniciar el informe del presente mes, quiero agradecer a los comisarios de las diferentes comisarias por las coordinaciones que se vienen realizando y el apoyo mutuo que nos damos respecto a las acciones que venimos realizando en los operativos y en otras actividades que se llevan a cabo con las diferentes instituciones, voy a presentar los trabajos más resaltantes en lo que va del mes respecto a la Gerencia de Seguridad Ciudadana, específicamente resaltar el trabajo de inteligencia, seguimiento y vigilancia en los diferentes puntos críticos donde se desarrollan diversos delitos. Iniciando el mes de abril hemos tenido la intervención de un sujeto que bajo la fachada de mendigo asaltaba a las personas en las av. José Carlos Mariátegui y las Magnolias. Se logró intervenir a estas personas bajo la modalidad de arresto ciudadana quien fue derivado a la comisaria de El Agustino, los detenidos fueron identificados como Alonso Acho Pizango y Santiago Villanueva Ponce, también gracias a las cámaras de video vigilancia y una rápida acción de los agentes de serenazgo logaron realizar un arresto ciudadano donde se logró intervenir a Juan Jesús Carrazco Molle, en su poder se encontró una cizalla con la que quiso sustraer una escalera telescópica; de igual manera gracias a las cámaras de video vigilancia se realizó un arresto ciudadano, lográndose intervenir a Rosibel Joe Valle Illescas en la cuadra 17 de la Av. Riva Agüero quien pretendía, mediante una "pata de cabra" realizar el hurto agravado en la modalidad de "el fierro" a un botica donde funciona también un agente bancario, gracias a la rápida acción de los agentes se pudo frustrar este robo; De igual manera, en la zona de Santoyo en cruce las Av. Ancash con la Av. Placido Jiménez se logró intervenir a un sujeto quien tenía en su posesión un





arma de fuego con dos cacerinas, el sujeto fue intervenido gracias a la rápida acción de los agentes del grupo GESA y agentes de la DIROVE que transitaban por la zona, donde se logró intervenir a Adhemir Martin Gavidia Acosta, quien fue derivado a la DEPINCRI de El Agustino. También se hace mención que se viene en construyendo la planta de oxigeno medicinal para que todos los agustiniano reciban este servicio de manera gratuita. Gracias a las cámaras de vídeo vigilancia y una acción conjunta con el personal de la DIGIMINT, ORI y grupo Terna, nos está permitiendo realizar grandes capturas. Se cruza la información y se prioriza puntos críticos, en donde en forma mimetizada, se ubica el grupo de inteligencia conjunto en estos puntos calientes donde ocurren arrebatos y robos de celulares; como es el caso de la Av. 1ero de Mayo donde se intervino a Hugo Cristhian Moran Torres por el hurto de celulares; asimismo cabe mencionar que todos los fines de semana la gente continúa realizando fiestas COVID, donde no se toma conciencia de la difícil situación que atraviesa el país a causa de este virus, esta vez se logró neutralizar una fiesta ubicada en la av. Ferrocarril cruce con la Av. Las Casuarinas donde se encontraban más de 50 personas que no respetaban ningún protocolo de Bioseguridad; como les venía diciendo en la zona de la avenida Ferrocarril con 1 ero de mayo, se dan constantes robos, debiendo mencionar que en lo que va del mes, hemos realizado 4 intervenciones en ese punto, con el personal de la DIGIMINT, ORI y grupo Terna; asimismo se ha coordinado con la comisaria de El Agustino para que exista presencia policial y serenazgo en prevención de estos hechos, porque aprovechando el caos vehicular se suscitan estos arrebatos. De igual manera quiero hacer mención, ya que se tenía planeado hacer un operativo en el mercado porque sigue existiendo la aglomeración de personas, las cuales no respetan los protocolos de bio seguridad, ya que ahora se requiere el uso de doble mascarilla y protector facial. Con respecto a las cámaras de video vigilancia se ha venido presionando a la empresa ENEL para que se culmine la instalación de los suministros de energía eléctrica, ya que, estamos en una 90% de las 100 cámaras con fibra óptica, que ya están funcionando. Se está coordinando un proyecto para que las diferentes comisarias tengan una mini central de video vigilancia para que puedan visualizar las camaras que s encuentran dentro de su jurisdicción. Eso es todo lo que tengo que informar con respecto al presente mes en la Gerencia de Seguridad Ciudadana.

ALFREDO PALACIOS VILLANUEVA Subprefecto del Distrito, quiero expresar lo siguiente, nosotros en la Subprefectura estamos atendiendo las denuncias que las personas vienen a solicitar por violencia familiar y hostigamiento, en ese sentido, estamos tomando todas las medidas necesarias pero basadas en hechos reales, concretos y probatorios. Por eso yo les he expresado las funciones que tiene la Subprefectura. Agregando que nosotros como Subprefecto vemos los siguientes casos: Agresión verbal, maltrato psicológico, agresiones físicas, hostigamientos y amenaza, los que son los 5 puntos centrales de acuerdo a la directiva Nº 010-2015 en base a ello estamos recepcionando las denuncias. Nosotros nos podemos aceptar





las denuncias que no tienen las características que mencioné. Eso es un resumen de las funciones que venimos cumpliendo en la Subprefectura.

- CMDTE. PNP. AYALA CARRAZCO ROLANDO, Comisaria de El Agustino, buenas tardes con todos y muy agradecido por la presentación, tengo que agregar que si bien es cierto existe el apoyo por parte de la municipalidad de El Agustino, se tienen que redoblar esfuerzos con respecto a la Plaza Mayor ya que las personas se siguen aglomerando en ese punto. Con respecto al trabajo ayer se hizo la intervención de 3 personas, prácticamente una banda en la zona de la Menacho, ahora nos encontramos en proceso de investigación y con respecto a la zona de la Av. Ferrocarril con 1ero de Mayo, si bien es cierto la comisaria de El Agustino no cuenta con personal a pie voy a incidir para que exista en ese punto una unidad móvil en el horario nocturno. Referente a la fiscalización
- MY.PNP. CUTIPA VASQUEZ VICTOR, Comisaria de San Cayetano, buenas tardes a todos los presentes, básicamente quiero informar que la comisaria de San Cayetano, a través de sus integrantes continua con sus operativos coordinados con la Gerencia de Seguridad Ciudadana, encargados de neutralizar las llamadas fiestas COVID que se vienen realizando con mayor frecuencia, sobre todo los fines de semana. Asimismo, se vienen erradicando los delitos contra el patrimonio en la modalidad de arrebato en las primeras cuadras de la Av. Riva Agüero. Por otro lado, con respecto a los operativos con fiscalización se vienen realizando con el apoyo de la Gerencia de Seguridad Ciudadana. Básicamente, la proyección que se tiene en para el próximo mes es poner mayor énfasis el correcto uso de la doble mascarilla y el protector facial al ingresar a los mercados para evitar el contagio y la propagación de la COVID19.
- CAP.PNP.OCHOA NUÑEZ ARON, Comisaria de San Pedro, Asimismo, me pronuncio ya que siempre hemos tenido mucha relación de apoyo con la municipalidad de El Agustino, con respecto al apoyo en los operativos realizado en nuestra jurisdicción. Cabe precisar que la única falencia en esta comisaria es la carencia de efectivos, ya que es muy reducida. En esta dependencia hay una reducción considerable de personal, pero cabe precisar que eso no hará que se aminoren las ganas de trabajo que en esta comisaria tenemos para con la ciudadanía y el apoyo de la municipalidad.
- TNTE. PNP. PORTOCARRERO, Comisaria de Santoyo, Tengan todos muy buenas tardes autoridades que se encuentran presentes en esta plataforma, en esta oportunidad me encuentro en representación del Comisario, con respecto a las actividades a realizarse este mes con relación a Seguridad Ciudadana hemos puntualizado la intervención a las situaciones que implican las medidas sanitarias dictadas por el Gobierno. La problemática en la Urb. Santoyo se centra en el incumplimiento de estas medidas, lo que amerita que el personal policial se haya abocado al 100% al control de estas situaciones que atentan contra el orden público y por ende también a las medidas





sanitarias, exponiendo la vida de las personas. Entre estás podemos tener eventos en locales clandestinos, locales deportivos, asimismo, tenemos concurrencia y aglomeración de personas en espacios públicos. Motivo por el cual la complementación de estás actividades hace que nuestra fuerza operativa se vea reducida, sin embargo, no se ven disminuidas. En coordinación con la municipalidad se ha activado el patrullaje integrado que lo tenemos activo en horarios de tarde y noche con el apoyo de los vehículos municipales. Se han tenido acuerdos bilaterales con la municipalidad metropolitana de Lima impulsando zonas de patrullaje con un sector de fiscalización y Seguridad Ciudadana que están en los límites del Cercado de Lima con El Agustino. Básicamente esto es el reporte de los hechos que se vienen suscitando en nuestra jurisdicción.

- CAP.PNP. CHICOMA CASTRO CINTHYA, Comisaria de la Familia, Buenas tardes a todos los presentes, asimismo, quiero detallar la producción de la comisaria de la Familia que viene trabajando de manera eficiente dentro del marco de la ley n° 3064, la cual corresponde a combatir la violencia contra la mujer y los integrantes del grupo familiar. Quiero informar que durante este mes se recepcionaron 32 denuncias de las cuales se ven reflejadas en denuncias por violencia física, de igual forma existen 14 denuncias por violencia psicológica y 17 denuncias por violencia física y psicológica. También podemos decir que esta comisaria viene trabajando de manera articulada con las entidades públicas con el fin de contrarrestar la violencia. Nosotros como comisaria hacemos difusiones para sensibilizar a la población de manera constante, también hacemos capacitación a nuestro personal para que nuestra labor sea de manera eficiente eficaz.
- GUSTAVO QUINTANA, representante del Ministerio Público, Muy buenas tardes a todos los integrantes de esta sesión del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana, en cuanto a las actividades del mes por parte del Ministerio Público, se han venido realizando investigaciones con mayor proporción a los delitos de robo, hurto y tráfico ilícito de drogas. Dentro de esas investigaciones se ha podido dictar prisión preventiva en los juzgados correspondientes y en algunas investigaciones terminaron con comparecencia restrictiva, agregando también que algunas de estas han concluido con terminación anticipada con un proceso inmediato. Dentro de la actividad del Ministerio Público viene focalizando todas investigaciones por parte de las comisarias a fin de que se pueda sostener dentro de la sociedad en lo que son las funciones del CODISEC. En ese sentido en cuanto a las proyecciones dentro de las reuniones que hay con los fiscales hay una preocupación en cuanto a las cámaras de video vigilancia que, si bien se ha venido tratando durante las sesiones, existen algunas dificultades referentes a la coordinación a fin de que el Ministerio Público pueda acceder a estas cámaras, más que nada, en delitos de flagrancia delictiva.
- HUGO PEREZ GRANADOS, representante de la UGEL 05, quiero informar lo siguiente, la UGEL en coordinación con el grupo familiar de El Agustino se





han coordinado acciones para que los chicos que no tienen conectividad puedan tomar sus clases virtuales. Se está en coordinación para establecer lo que se denomina punto de encuentro en donde se van a ofrecer clases presenciales en lugares abiertos para todos aquellos chicos que no se ven beneficiados con este servicio. Solicitamos apoyo, ya que existen chicos que se desplazan en esa zona, esto para que ellos no puedan sufrir algún hecho delictivo.

- LILIANA FUENTES MENDOZA, Barrio Seguro 6ta zona, Un saludo cordial a todos los miembros de esta sesión, Nosotros venimos trabajando con cuatro objetivos, para recalcar el objetivo de reducir los factores de riesgo que incrementan las probabilidades de que ocurran los hechos de crimen y la violencia a través de los programas y servicios de los tres niveles que brinda el gobierno. Nosotros venimos trabajando hace más de tres semanas ya que podemos ver en nuestra zona la gran cantidad de alumnos que no se han matriculado, tanto adolecentes como niños los cuales se encuentran en un estado de abandono, también existen otros que, si están matriculados, pero se presentan a sus clases virtuales, razón por la cual se han hecho trabajos de articulación con la UGEL.
- KANDY LOPEZ- COOD. Barrio Seguro Ancieta Alta, Buenas tardes con todos, con el compromiso de fortalecer la seguridad ciudadana dentro de la estrategia de Barrio Seguro se han venido realizando un trabajo articulado con la Policía Nacional, Seguridad Ciudadana y comunidad organizada, cabe mencionar que con el cumplimiento de los protocolos de bio-seguridad se ha llevado acabo la organización de juntas vecinales para ver las acciones que se van a realizar en el barrio focalizado. Asimismo, se están desarrollando los talleres educativos virtuales a cargo de los especialistas que nos están apoyando, quienes están considerados como aliados estratégicos. Se están dirigiendo las charlas con la red de cooperantes y las juntas vecinales, de igual forma se están llevando a cabo la sensibilización contra la violencia familiar, también la difusión de afiches informativos para formalizar una denuncia y estamos en coordinación con gestión ambiental para recuperar algunos espacios públicos y áreas verdes. Se están organizando las charlas con las juntas vecinales sobre mecanismos de seguridad, cabe precisar que se está generando una nueva junta vecinal en la zona de 3 de octubre con los dirigentes de la zona.

Se acordó llevar a cabo operativos conjuntos con la Comisaria de San Cayetano en el Mercado unificado de la VI Zona, así como en los otros mercados a fin de prevenir el contagio del COVID 1, así como continuar con los operativos, a fin de hacer respetar el toque de queda, fiestas covid y fiestas chicha que se realizan los fines de semana; de igual forma seguir cruzando información obtenidas de las camaras de videovigilancia, de informantes de Juntas vecinales y comités vecinales, proporcionándose dicha información a los grupos de inteligencia y en coordinación con las comisarias, realizar el trabajo de prevención e intervención en flagrancia de delito de los hurtos y robos de celulares





asimismo incidir en el patrullaje integrado en los puntos críticos del distrito en horas punta.

Siendo aproximadamente las 19:45 horas del 29 de abril del 2021 el representante del presidente del CODISEC del Distrito de El Agustino, da por concluido la reunión VIRTUAL; la misma que fue grabada y posteriormente será transcrita en el libro de actas; para dar constancia se procede a las firmas de los integrantes del CODISEC.

MIEMBROS DEL COMITÉ

REPRESENTANTE

DELIN MINISTERIO DEL INTERIOR DIRECCIÓN GENERAL DE GOBIERNO INTERIOR VILLANUEVA SUB PROPERTY EL AGUSTINO 1. ALFREDO PALACIOS VILLANU MUNICIPALIDAD TRIJAL DE EL AGUSTINO AN INGUNZA E PNP (R) GURIDAD CIUDADANA 2. CMDTE. PNP ® JOSE ALBARRAN INGUNZA ER. SEG. CIUD. MDEA OA - 246283 ROLANDO AYALA CARRASCO COMANDANTE PNP COMISARIA DE EL ACUSTIMOTINO 3. CMDTE PNP. AYALA CARRAZCO ROLANDO

4. MY.PNP.CUTIPA VASQUEZ VICTOR

COMISARIA DE SAN CAYETANO

Victor Hugo CUTIPA VASQUEZ MAYOR PNP

5. CAP.PNP. CHICOMA CINTHYA

COMISARIA DE LA FAMILIA

Cinthya Vanessa CHICOMA CASTRO CAPITAN PNP







^	codes & Ecohos becar	POLE I POL	land hard rather.	A A A F	of had been head hear
6.	1 1 1 1	DIVID	PORT	1 M . A F	20-D()
O.	1141 -		1 011	CCAI	

COMISARIA DE SANTOYO

MAYOR PMP

OA 3520S5
Patrick Aarón OCHOA NUÑEZ
CAPITAN PNP.

7. CAP. PNP.OCHOA NUÑEZ ARON

COMISARIA DE SAN PEDRO

8. MY.PNP. RIOS GOMEZ HUGO

MAYOR PNP COMISARIO COMISARIO COMISARIA DE VILLA HERMOSA

> Gustavo Sebastian Quintana Raymundo Fiscal Adjunto Provincial 2° FPPCEA - 1° Despacho

9. GUSTAVO QUINTANA RAIMUNDO

MINISTERIO PUBLICO

10. FUENTES MENDOZA LILIANA

Beatriz Ciliana Frentes Mendoza 14T BS Sexta Zona 04505596

COORD. BARRIO SEGURO 6TA ZONA

Alway Kandy Lopby Catallero
AT. Barrie Seguro
Ancieta Alta

COORD. BARRIOS SEGUROS





12. HUGO PEREZ GRANADOS

UGEL 05

13. PALOMINO LOPEZ LOURDES

SUBGERENCIA DE FISCALIZACIÓN